
 

BEZIRKSJUGENDTAG 

DETMOLD 

Ort: Isselhorster Landhaus 

Datum: 27.10.2022 

Uhrzeit: 19:09 

  

Punkte der Agenda 

1. Bezirksjugendwart Dennis Muth eröffnet um 19:09 die Versammlung und begrüßt die 

Anwesenden. 

2. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt 

3. René Scherf wird einstimmig zum Protokollführer ernannt 

4. Bei der Feststellung der Stimberechtigung werden 20 gütlige Stimmen gezählt 

5. Dennis Muth verliest das Protokoll der Bezirksversammlung 2021. Dieses wird 

einstimmig genehmigt. 

6. Berichte 

a. Dennis Muth berichtet als Bezirksjugendleitung über Aktivitäten. Es fand 

am 22.5 die BEM u11 & u13 in Altenhagen mit 100 Judoka statt. Die BEM 

u18 ist aufgrund geringer Teilnehmerzahl ausgefallen. Alle gemeldeten 

Judoka waren bereits qualifiziert. Diese seien problemlos durchgelaufen 

b. Ben Vergunst berichtet stellvertretend für den Bezirkskampfrichter 

Obmann Michael Jahnke 

Ben bemerkt, dass auf den Turnieren wenig los wäre. Von den aktuell ca. 

48 Kampfrichterinnen und Kampfrichtern sind leider nur wenige sehr 

aktive. Besonders die „Mittelalten“ würden fehlen. 

Sehr positiv wurde die hohe Zahl Teilnehmender Anwärter beim 

vergangenen Kampfrichterlehrgang am 23. Oktober bemerkt. Vor allem 

drei Vereine hätten insgesammt ca. 13 interessierte Jugendliche gestellt. 

Man hofft das einige von Ihnen der Kampfrichterei erhalten bleiben. Es 

wurde angemerkt, dass diese Jugendlichen jedoch zudem selber noch 

Erfahrungen als Kämpfer sammeln sollen. 

Außerdem wurde erfreulich angemerkt, dass die Stimmung und der 

Umgang miteinander abseits der Matte im Bezirk ausgesprochen gut 

seien. 

c. Daniela Krist berichtet von der Tätigkeit unserer Bezirkstrianerin Nikita 

Krieger und dem Bezirkstrainer Dominik Brett. 

Im Bezirkskader sind aktuell 6 Judoka. Zusätzlich gibt es 20 Judoka mit 

Aussicht auf den Bezirkskader. Für diese sind Giveaways wie T-Shirts 



geplant. 

Es fand ein Trainingslager auf Sylt mit der u15 /u18 statt. 

Ein Trainingslager in Ihlow mit der u18 & den Senioren. 

Ein Bezirksrandori in Schloss Neuhaus mit 26 Judoka 

Ein gemeinsames Training in den Sommerferien in Salzkotten 

Das Nächste Bezirksrandori findet in Herford am 25.11 (?) statt 

 

7. Aussprache zu den Berichten: 

a. René Scherf merkt an, dass eine strikte Kontrolle, wie veile Trianerinnen 

und Trainer in die Halle mit dürfen optimalerweise vorher kommuniziert 

wird. Besonders wenn man Trainer Assistenen als Hilfstrainer mit 

einspannen möchte. 

b. Eltern bei Wettkämpfen auf der Tribüne zu belassen und nicht in die Halle 

zu lassen wurde durchgehend als Positive empfunden. 

c. Daniela Krist merkt an, eine Möglichkeit Jugendliche von der 

Kampfrichterei zu begeistern sei, diese im Training mal die Kampfrichter 

position ausprobieren zu lassen. Hier können die Jugendlichen erste 

Erfahrungen sammeln und schauen, ob ihnen eine solche Funktion Spaß 

macht. 

8. René Scherf wurde einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt 

9. Die Versammlungsleitung bittet um entlastung vom Bezirksjugendwart Dennis Muth 

und seinen stellvertretern. Die Versammlung entlastet einstimmig den 

Bezirksjugendwart 

10. Das Losen der Kreise für das Sportjahr 2023 wird wie in den Vergangenen Jahren 

üblich gehandhabt. 

11. Vergabe von Meisteschaften, Turnieren und Lehrgängen: 

a. 14.1 u13 – Frauen „Power Girls Lehrgang“ in Herford 

b. 4.2 BEM u11 / u15 / u18. Herford fragt an, ob sie die Halle haben 

können. Ansonsten steht Altenhagen als Backup bereit. 

c. 26.3 Schlosspokal der u11 / u13 / u15. Anton schaut, ob die Halle zur 

Verfügung steht 

d. 13.5 BEM u13 und BT u11 in Altenhagen 

12. Anträge & Verschiedenes: 

a. Ben regt an die Konntaktdaten in den Verteilern zu aktuallisieren. 

b. Der SC GW Espeln hat seine Mitgleidschaft im NWJV beendet. 

c. René Scherf hat ein Skript programmiert zur Vereinfachung des Einlesens 

von Emelder Dateien. Es ist bereits getestet und erprobt im Judokreis 

Paderborn. Er hat dieses Skript den andren Kreisen zum Testen angeboten 

und seine Hilfe sowie Support versichert. 

d. Es wurde angeregt die nächste Sitzung 2023 wieder Online stattfinden zu 

lassen, um so ggf. noch mehr Vereinsvertreterinnen und Vereinsvertreter 

erreichen zu können. 

Anwesend: 

Ralf Prößdorf, Martin Dodd, René Scherf, Jens Heinrich, Daniela Krist, Dennis Muth, Ben 

Vergunst, Michael Janke, Detlef Keter 

Entschuldigt: 

Susanne Dietrich, Anton Borisov, Nikita Krieger, Dominik Brett 



Nächste Sitzung: 27.09.2023 - Online 

Für das Protokoll: René Scherf 


